

Buntglasfenster für Kirche in Nigeria Dank Spendenaktion!

Wir freuen uns über die wunderschönen Ergebnisse unseres Spendenprojekts in Nigeria.

Am diesjährigen Maifreitagfest anlässlich der Einweihung unseres sanierten Glockenstuhls sammelten wir Spenden, um eine Kirche in Not in Nigeria zu unterstützen. Viele fleissige Hände der Strickgruppe häkelten etliche kleine Glöckchen, die im Gottesdienst gesegnet wurden. Die Kollekte, der Erlös aus dem Verkauf dieser Glöckchen und weiterer Strickware brachte den Spendenbetrag von insgesamt 1241 SFR ein! Herzlichen Dank nochmals an alle, die uns unterstützt haben!

Der Betrag kam der Pfarrei St. Paul, Aussenstation St. Barth im Bistum Okigwe in Nigeria vollumfänglich zugute. Pfarrer Kenneth Ekeugo, der bis 2022 im Pastoralraum Gäu als leitender Priester tätig war, leitet seit ca. einem Jahr die dortige Pfarrgemeinde. Er und die Menschen dort sind sehr glücklich und dankbar über diese grosszügige Spende: Diese konnte nun investiert werden in die Herstellung und Montage von ca. 20 Buntglasfenstern, die verschiedene Heilige darstellen. Nun sind die ersten Fenster fertiggestellt und strahlen im Sonnenlicht um die Wette (Siehe Fotos). Zum Dank und unserer Kirchgemeinde zu Ehren wird die Sonne dort auch bald durch ein Gallus-Fenster leuchten. Was für eine Freude!

Der von Pfr. Kenneth gegründete Verein **Transatlantic Aid Foundation** mit Sitz in Härkingen (CH) hilft benachteiligten Kindern und Jugendlichen in dieser Region, u.a. Schulbildung zu erlangen und ermöglicht Perspektiven für eine Zukunft.

Nähere Informationen und wie man mit einer kleinen Spende Grosses bewirken kann, findet man auf unserer Homepage:

[Startseite](#) | [Transatlantic Aid Foundation](#) | [Schweiz \(transatlantic-aid.ch\)](#)



Vera Griesser

